

Kadis Pendidikan Bukittinggi, Kel Besar SD Fransiskus dan PGRI Kerahkan Bantuan di Panorama Baru

Linda Sari - BUKITTINGGI.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 2, 2021 - 12:13



Segenap Unsur Wali Murid, Guru, Siswa Yayasan Prayoga Bantu Korban Kebakaran di Panorama Baru

BUKITTINGGI-- Pasca musibah kebakaran di jalan Panorama Baru Bukittinggi, seluruh Yayasan Prayoga langsung bergerak menggalang bantuan pada Selasa pagi (29/11)lalu.

Musibah kebakaran di Panorama baru adalah rumah ibu Eka Surya Putri S.Pd yang mana ia adalah salah satu wakil kepala Sekolah bidang Kurikulum SD Fransiskus Bukittinggi

Kepala Sekolah SD Fransiskus Kota Bukittinggi R. Sorta Situngkir S.Pd, menceritakan kepada wartawan, pada Kamis (02/12/21), bahwa ketika musibah kebakaran itu terjadi pada Rabu(23/11/21) pukul 03.45 WIB, seluruh guru SD Fransiskus ikut berduka dan pagi itu langsung mengutus guru kami untuk ke lokasi.



"Kami juga dari pihak sekolah tidak tinggal diam langsung bergerak (guru, wali murid)pada saat itu juga ke lokasi sekaligus menyerahkan beberapa sumbangan yang bisa meringankan beban ibu Surya Eka sendiri," kata Sorta.

Sorta menambahkan, kami melihat memang sangat prihatin terhadap guru kami yang sedang berduka, namun kami semua yayasan Prayoga Bukittinggi tidak tinggal diam .

"Untuk wilayah Padang Panjang, Payakumbuh, Bukittinggi dari TK sampai dengan SMA semua turut serta untuk menggalang sumbangan kebakaran tersebut," tuturnya.

Menurut Kepala Sekolah SD Fransiskus, bagaimanapun itu adalah keluarga kita yang harus kita bantu baik dari pihak anak, wali murid, komitte semuanya ikut bergerak.

"Kami memberikan sumbangan ini ada yang berupa uang, beras, pakaian, sembako dan lain-lain, ini sudah banyak menumpuk di kantor SD Fransiskus

dilanjut sampai hari Sabtu," katanya.

Dijelaskannya, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan kota Bukittinggi Melvi Abra, juga tidak tinggal diam, begitu kejadian itu terjadi pagi hari pukul 06.00WIB langsung mengerahkan kepada seluruh sekolah Kepala Sekolah di wilayah Bukittinggi dengan memberikan wadah dan mandat kepada ketua, pengurus PGRI agar langsung menggalang sumbangan tersebut hingga kini masih proses penggalangan.

" Kami berharap agar Ibu Eka kuat dan sabar dan segera bangkit dari kejadian ini serta mengikhlaskan semua yang telah terjadi," harap Sorta.(Linda Sari Yusuf).